

Nachrichten des HSGB, Dienstag, 19. März 2019

Hessischer Landespreis für die beispielhafte Beschäftigung und Integration schwerbehinderter Menschen

Der Hessische Landespreis wird auch im Jahr 2019 wieder an Firmen vergeben, die bei der Beschäftigung von Menschen mit Behinderung mit gutem Beispiel vorangehen.



Das Sozialministerium bittet, Unternehmen vorzuschlagen, die sich für Menschen mit Behinderungen in Hessen engagieren. Gesucht werden Betriebe, bei denen die Beschäftigung von schwerbehinderten Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern in besonderem Maße oder mit besonders hohem Engagement erfolgt, die dies als eine Bereicherung der Belegschaft empfinden und von denen Sie wissen, dass schwerbehinderte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in die betrieblichen Abläufe integriert werden. Auch Betriebe, die schwerbehinderten Auszubildenden eine Chance geben wollen oder in anderer Weise ein Engagement für schwerbehinderte Menschen zeigen, können vorgeschlagen werden.

Anlagen:

[Anschreiben des HSM](#)

[Bewerbungsbogen 2019](#)

[Vorschlagsformular 2019](#)

[Leitsätze des Wettewerbs](#)